
澤井市長の活動アルバム（２月分） 

 

「全日本小学生男子ソフトボール大会出場報告・全松原（ベストまつばら）」

（2 月 29 日） 

 

 

全松原が「第 5 回春季全日本小学生男

子ソフトボール大会」への出場報告に、

来庁してくれました。

  キャプテンに大会に向けた目標をた

ずねたところ「優勝です！」と力強い答

えが返ってきました。

 日頃の練習の成果を十分に発揮し、日

本一を目指して大会に臨んで下さいと激

励し、「がんばる市民応援金」を手渡し

ました

 

  

。 

  

  

「大阪府児童・生徒防火図画入賞・入選の報告」（2 月 29 日） 

   

 

 松原第三中学校 3 年生の矢追麻佑子さ

ん、三原寛代さん、天美小学校 5 年生の

小坂英大さん、恵我小学校 6 年生の本井

千夏さん、布忍小学校 3 年生の三原健介

さんが、「大阪府児童・生徒防火図画」の

入賞・入選の報告に来てくれました。  

 5 人の作品を見せていただきましたが、

さすがにすばらしい図画でした。思わず、

「松原市の事業のポスターやイラストを



描いてくれませんか？」とお願いをしたところ、「喜んで、描かしてもらいます！」と嬉し

い返事をいただきました。  

 本当にこれからが、楽しみな未来のイラストレーター5 人です。 

  

  

  

「大阪府立大塚高等学校・第 27 回卒業証書授与式」（2 月 29 日） 

 

 

 大塚高等学校の「第 27 回卒業証書授与

式」にお招きいただき、お祝いの挨拶を

させてもらいました。

 昨年の東日本大震災の発生から、1 年が

経とうとしていますが、被災地の復興に

はまだまだ程遠い状態です。

 315 名の卒業生と在校生に、東北の地

で、多くの尊いものが失われたことを忘

れないでほしいとお願いいたしました

 また、学校の先生や家族など周りの人

に感謝の気持ちを持って、本日、帰宅した際には、「18 年間ありがとうございました。こ

れからもよろしくおねがいします。」と皆さんの言葉で家族の方に伝えてくださいとお願

いしました。

 

 

。  

 

 

  

  



 「 南新町 1 丁目自治振興会による新会館落成式」（2月 25 日） 

 

 

 南新町 1 丁目自治振興会の新会館落成

式に出席させていただきました。 

 地域の顔である公民館の新たな建設と

いう大きな事業を成し遂げられたことは、

地域の要である町会の活動が、本当にし

っかり取り組まれていることの、何より

の証であります

 南新町 1 丁目自治振興会の連帯と協調

の輪が、今後の松原市のさらなる発展へ

と繋がりますよう、心から期待いたしま

。 

す。 

  

  

  

ぽぽろスクエア竣工お披露目式」（2 月 25 日） 

れ、その

教育実践や職業訓練教

積極的

社会参加できるまちづくりを地域の皆さんと共に進めていきたいと考えています。 

「

 

 

 大阪障害者センターによる、学ぶ作業

所「ぽぽろスクエア」が完成さ

竣工披露にお招きいただきました。 

 「ぽぽろスクエア」では、自立訓練事

業を活用して、青年期の「学校から社会

へ」「子どもから大人へ」のスムーズな

移行が可能になる

育などが行われます。 

 本市としましても、障害を持たれた方

が、慣れ親しんだ地域で自立し、

に

  

 



「西川家住宅の特別公開」（2 月 25 日） 

家住宅の特別公開

 

非常に大変

史的財産のひとつです。次の

世代へと大切に引き継いでくださいとお願いいたしました。 

    

 

  

 天美我堂にある西川

が行なわれました。 

 当日は、あいにくの雨でしたが、約 800

人もの来場者の方で大変にぎわいました。

 17 世紀中期以前に建てられたと考えら

れる西川家ですが、今現在も住居として

使用されており、維持管理が

ですと話してくれました。 

 府内でも最古級の民家であり、松原市

の重要な歴

 

  

松原出身自衛官の入隊報告」（2 月 23 日） 

衛

の姿

もうれ

「

 

 

 本市在住の明瀬徳寿さんが「陸上自

隊」への入隊報告に来てくれました。 

 東日本大震災の被災地において、最前

線に立ち、救援活動を行う自衛隊員

はやはり頼もしく、心強く思えました。 

 その自衛隊に入り国民を守りたいとい

う若者が松原市にいることがとて

しく誇りに感じております。 

 これから、厳しい訓練が待っています



が、今の気持ちを忘れず

  

に頑張ってくださいと激励いたしました。  

た。 

た。 

。 

で

  

「定例記者会見」（2月 22 日） 

 

 

 平成 24年第 1回定例記者会見を開催い

たしました。その中で、新年度に向けた

予算編成として、「挑戦し続ける 元気

あふれるまち まつばら」の実現を目指

した施策を説明させていただきまし

 健康と安心・安全はもとより、子育て

支援・教育・産業振興においても、スピ

ード感を持って取り組む 24 年度チャレ

ンジ予算について私の想いを述べさせて

もらいまし

  

  

「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（2 月 19 日） 

 

 

 

「きれいなまちづくり美化キャンペー

ン」を実施いたしました

 寒さの厳しい朝でしたが、各種団体や

個人ボランティアによる 150 名を上回る

方々の参加・協力をいただきました。私

も国道 309 号線の清掃班に加わり、皆さ

んと一緒に道路清掃を行いましたが、こ

の美化キャンペーンは、行政と市民によ

る「協働」のまさに象徴的な取り組み

す。 



 参加いただきました皆さん、本当にお疲れ様でした。 

     

 

「キッズドリームスポーツチャレンジ in まつばら」（2 月 12 日） 

 

 

 「スポーツのまち まつばら」のビッ

グイベント、第 2 回目となる「キッズド

リームスポーツチャレンジ in まつばら」

を開催いたしました。

 阪南大学高見の里グランドにおいて、

日本のトップアスリートによる「陸上教

室」「サッカー教室」が開かれ、約 400

人の小学生が参加いたしました。子ども

達は、本物を観る、一流に触れるという

感動を大いに感じてくれたと思い

 ご協力いただきましたアスリートネットワークならびに松原市スポーツ推進委員協議会

の皆さん、そして阪南大学サッカー部の皆さん、本当にありがとうございました。 

 

 

ます。 

た。 

  

 

「小さな灯運動の目録の贈呈」（2 月 6 日） 

 

 

 本年も、大阪ガス（株）南部支部より

「小さな灯運動の目録」を寄贈していた

だきまし

 昭和 56 年 4 月に、大阪ガスグループの

地域貢献活動の一環として始まった「小



さな灯運動」は今年度 30 周年を迎えられました。これまでの社員の方々の継続的な取り組

みに対し、心から敬意を表します。

 今年度は、生活習慣病教室などで使用するグッズや介護予防に役立つ商品などを寄附し

ていただきました。 

 本市の地域福祉の向上に活用させていただきます。ありがとうございました。 

 

  

  

   

  

  


